
平成２５年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧

日　　時 質　問　者 時　間 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

9月6日 小金井勉議員 ６０分 １．スマートインターチェンジ設置に伴う街づくりについて

（金） 　・スマートインターチェンジの今後の計画について

午前10時 　・小中川の改修について

　・インターチェンジ付近及び県道千葉・大網線の整備について

　・物流施設等の誘致について

２．金谷川整備の進捗状況について

３．山辺土地改良の進捗状況について

４．武道必修化について

　・武道を必修化する意義について

9月6日 前之園孝光議員 ６０分 １．財政健全化への更なる取り組みについて

（金） 　①公会計改革で健全財政を

午前11時 　②公有財産のデータベース化と有効活用について

　③市有地（大網小隣接地、瑞穂地区の学校予定地）の有効

　　活用について

２．大網駅南口地区の整備について

３．地籍調査の実施について

４．「福祉タクシー券（タクシー料金の助成）」事業の適用範囲

　の拡充について

５．ごみ処理について

　①清掃組合負担金の算出方法について

　②ごみ減量化施策について

　③小型家電リサイクルについて

６．うつ病、自殺防止の取り組みについて

　「こころの体温計」で心の健康対策について

７．いじめ対策について

　「いじめ防止対策推進法」の制定を受けて

　「楽しい学校生活を送るためのアンケート」について
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平成２５年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧

日　　時 質　問　者 時　間 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

9月6日 一色忠彦議員 ６０分 １．臨時・非常勤職員の有効活用について

（金） 　①第３次定員適正化計画（Ｈ２２年３月）との関係

午後1時 　②実数と人件費総額の推移

　③人事・労務管理の実態

　④行政サービスの品質管理

２．地域における多文化共生推進プランの策定について

　①本市役所における「外国人施策担当部局」の見直し

　②市役所内多文化共生推進委員会の設置

　③多文化共生推進協議会の設立

　④多文化共生推進プランの策定

３．地域包括推進事業（仮称）の受け皿整備について

４．道の駅建設計画について

　①工程表にある「地質調査、測量」の現状

　②建設資金の財源（調達方法）

　③営業黒字のための入込客数２２万人を確保するための

　　具体的施策

　④新たなキラーコンテンツ

５．愛心会による特別養護老人ホーム建設計画の現状に

　ついて

６．翡翠会による認知症高齢者グループホーム建設計画

　の現状について

9月6日 岡田憲二議員 ６０分 １．消防操法大会について

（金） ２．職員の福利厚生等について

午後2時 ３．市長の政治姿勢

　①スマートインターチェンジ

　②駅東土地区画整理事業

　③道の駅

　④その他

9月6日 秋葉好美議員 ６０分 １．猛暑・熱中症対策について

（金） 　①予防法と対処法について

午後3時 　②高齢者の対策について

　③「熱中症対策リーフレット」

　　・本市独自の「リーフレット」の作成について

２．自主防災組織について

　①組織の取り組みについて

　②組織の活動について

　③組織の推進について

３．快適な環境の保全対策について

　①空家、廃屋対策について

　②補助金や交付金の活用について

４．雇用と就職等の取り組みについて

　①若年者の雇用について

　②失業者の支援対策について
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平成２５年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧

日　　時 質　問　者 時　間 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

9月9日 堀本孝雄議員 ６０分 １．空き家問題の現状と対策

（月） ２．通学路に於ける点検状況と対策

午前10時 ３．防災問題について

　イ．自主防災組織

　ロ．防護壁の進捗状況と避難タワー

４．コミュニティバス（白里地区）について

５．道の駅について

9月9日 大野英雄議員 ６０分 １．大網駅南側の整備について

（月） 　①構想図の市内への公表状況

午前11時 　②具体的な進め方について

２．住民協働事業について

　①住民協働の進捗状況をどのように把握しているか

　②次年度の公募と今年度との違いは何か

　③取りまとめを行なうプロジェクトリーダーの公募について

３．住民協働事業の笑いヨガについて

　①どのような体制で支援しているか

　②笑いヨガによる医療費削減効果をどのように考えているか

４．大網白里市の表示について

　①市内全域の表示見直し実施状況

　②大網白里町の表示見直し方法と時期について

５．大網白里市のキャラクター「マリン」について

　①マリンの使用状況

　②キャラクターをもっと活用すべき

６．東千葉メディカルセンターについて

　①地域医療連携について

　②大網病院の今後の対応について

７．事務報告について
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平成２５年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧

日　　時 質　問　者 時　間 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

9月9日 黒須俊隆議員 ６０分 １．原発震災対策について

（月） 　①本市に原発災害で避難してきている住民を把握して

午後1時 　　いるか？

　②本市においてどのような避難住民サービスが行なわ

　　れているか？

　③避難住民の不安を和らげるためにも「原発事故子ども

　　被災者支援法」の積極運用が求められるがどのように

　　考えるか？

２．がん健康施策について

　（１）子宮頸癌ワクチン接種の重篤な副反応について

　　①子宮頸癌ワクチン接種に対して厚生労働省は積極的

　　　に推奨しないとしたが、市はどのように受け止めたか？

　　②昨年度の接種率と今年度の接種率は？

　　③野田市は中止を決めたが、本市は今後どのようにす

　　　るか？

　（２）前立腺癌ＰＳＡ検査の効果

　　①市長は厚生労働省の報告書（研究班ガイドライン）を

　　　知らないと６月議会で述べたが、昨年１２月議会でも

　　　今年の予算委員会でも質問しているがあらためてど

　　　のように考えるか？

　　②本市における前立腺癌検診への公費助成の額はい

　　　くらか？

　　③厚生労働省のガイドラインによると、前立腺癌検診と

　　　してのＰＳＡ検査は、市町村の集団検診として推奨す

　　　る根拠がないとしているが、本市においてはどのよう

　　　な根拠をもって検診に公費助成をしているのか？

　　　市は今後どのようにするのか

３．圏央道インターチェンジの費用対効果について

　①圏央道のインター建設費と市の負担はいくらか？

　②新インターを含む近隣インターから圏央道を利用する

　　場合しない場合及び本市内各地からの時間と料金は？

　③インターの経済効果はどのくらいあるのか？

４．国民健康保険税について

　①八街市はどうやって収納率ワースト１から抜け出したか？

　②保険税と保険料の違いは何か？

　③滞納後１、２年目の収納率と３年目以降に差はあるのか？

５．市長市政報告から
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平成２５年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧

日　　時 質　問　者 時　間 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

9月9日 北田宏彦議員 ６０分 １．教育行政について

（月） 　①「教育振興基本計画」の策定について

午後2時 　②「いじめ防止対策推進法」の施行に伴う、基本方針の策定

　　について

　③「いきいきちばっ子　遊・友スポーツランキングちば」への

　　取り組みについて

２．産業振興行政について

　①「６次産業化推進整備事業」の取り組みについて

３．高齢者介護行政について

　①特別養護老人ホームの設置計画と進捗について

４．「国民健康保険特別会計」の健全化の取り組みについて

　①保険税改定後の各課の取り組みと推移について

　　ａ．保険税の徴収率向上

　　ｂ．医療給付費の抑制

　　ｃ．健康増進策（生活習慣病対策等）

9月10日 上家初枝議員 ６０分 １．国民健康保険税について

（火） 　・国民健康保険税の収納状況と滞納処分について

午前10時 　・国保法第７７条に基づく市の独自減免の条例化と国保法

　  第４４条に基づく窓口一部負担減免の導入を

２．介護保険について

　・要介護度別の認定者の推移と認定変更の状況・今後の

　  対策について

　・第５次介護保険事業の進捗状況、今後の取り組みについて

　・介護支援ボランティア制度について

３．地域医療について

　・地域に根ざした医療体制の整備について

　・東千葉メディカルセンターの開院にあたり、相互支援の体制

　　づくりはどのようになっていくのか

　・夜間における救急医療体制の枠組みについて

４．子育て支援について

　・学校図書室の充実を図り、蔵書の増加と専任職員の配置を
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平成２５年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧

日　　時 質　問　者 時　間 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

9月10日 石渡登志男議員 ６０分 １．防災（減災）対策について

（火） 　①避難経路

午前11時 　②住民の意識向上の為の活動

　③津波時の警報と防災無線の方法

　④高齢者対策としっかりとしたルールづくり

２．職員のサポート体制について

　①何かあった時に、すぐ対応できるシステムの充実または

　　構築を

３．子供たちの安全について

４．白里海岸の夏期観光について

５．道の駅について

６．大網駅前広場について

　①屋根の設置を

9月10日 佐久間久良議員 ６０分 １．防災・減災について

（火） 　（１）住民を災害から守るための避難計画の状況について

午後1時 　（２）液状化現象について

　（３）津波避難道路の状況について

　（４）避難施設の状況について

　（５）災害に対する市施設の状況について

２．子育て施策について

　（１）第一保育所について

　（２）待機児童について

　（３）子ども子育て会議について

３．市の環境・安全対策について

　（１）空き家対策について

　（２）不在地主対策について

　（３）通学路等の安全対策について

４．産業振興について

　（１）農地等に再生可能エネルギー施設などの設置について

　（２）農業者への支援について

　　　①価格保障制度の創設

　　　②農業機械・施設・資材への支援を

　　　③農業技術者の支援・育成

　　　④高騰する資材・飼料・肥料・燃油等の対策について

５．事務報告について
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平成２５年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧

日　　時 質　問　者 時　間 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

9月10日 山田繁子議員 ６０分 １．災害時要援護者の避難対策について

（火） 　「災害対策基本法改正案」の成立を受けて

午後2時 　①本市の現段階の取り組み状況について

　②福祉避難所の開設及び運営に関する協定の締結拡大

　　について

２．災害時、高齢者等の身近な避難場所の確保について

　仮称「高齢者災害時応援の家」の取り組みについて

３．シェイクアウト訓練の取り組みについて

４．太陽光パネルの屋根貸し（学校等の公共施設）の取り組み

　について

５．介護予防ポイント事業について
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